
Ecole élémentaire La Louvière           Conseil d'école 

46, rue du Muguet                     2ème trimestre
78120 RAMBOUILLET                                 Mardi 05 mars 2024
01 30 41 10 01
courriel : 0780356n@ac-versailles.fr
blog.ac-versailles.fr/ecolelalouviere 

Présents
Ecole : Mmes GIAMMONA (CM1/CM2), JUBAULT-BREGLER 
(CE1), LABADIE (CP/CE2), PRADILLON (CP), RICHARD 
(infirmière scolaire), M. GOLE (CM1) et M. PEYRONNIN 
(Directeur, CM1)

Municipalité : M. DUPRESSOIR (adjoint délégué à 
l’éducation)
Représentants de parents d'élèves : Mmes BLONDEAU et 
DJELLAB

1) DEMANDES MAIRIE – Travaux, budgets

L’équipe enseignante tient à remercier la municipalité pour son aide au voyage en Auvergne : prise en charge
de la totalité du transport SAVAC à hauteur de  10 494 €  + la mise à disposition de 4 animateurs pour
encadrer le séjour.

En investissements, pour l’année 2024, l’équipe pédagogique a fait 3 demandes :
- un kit de visioconférence pour échanger avec des classes d’autres écoles (Angleterre, Allemagne, collège
de secteur...)
- 2 visualiseurs pour numériser et projeter rapidement des documents de classe
- refaire les tracés dans la cour (terrain de basket et de football, un terrain de balle aux prisonniers, une
marelle, 4 couloirs d’athlétisme et un tracé de lancer)

Une pergola vient d’être posée dans la cour et permettra de créer un îlot lecture, détente pour les enfants
(investissement 2023).

Les représentants de Parents d’élèves questionnent sur les travaux en cours à la sortie de l’école. 
M. DUPRESSOIR informe qu’il s’agit d’un futur parking végétalisé avec environ une trentaine de places de
stationnement. Les travaux devraient être terminés au retour des vacances d’avril.

2) EFFECTIFS RENTREE SCOLAIRE 2024

Pour information : 19 CM2 quittent l’école pour une arrivée prévue de 24 à 30 CP. A ce jour, il y a 56 élèves 
de GS en maternelle. 
Dans les autres niveaux : 34 CE1, 26 CE2, 19 CM1, 32 CM2 soit un total qui oscille entre 135 et 141 élèves.

La direction académique a acté une ouverture d’une 6ème classe pour la rentrée de septembre.
Cette ouverture permettra d’alléger les effectifs de cycle 2 (CP et CE1 en dessous de 24 élèves).
M. GOLE récupérera son poste d’adjoint.

M. DUPRESSOIR informe également que de nouveaux logements (entre 150 et 200) vont voir le jour dans le 
quartier de la Giroderie, ceux-ci seraient opérationnels en vue de la rentrée de septembre 2025.

Les représentants de Parents d’élèves questionnent sur les problèmes de remplacement et s’inquiètent des
soucis organisationnels que cela engendre. M. PEYRONNIN reconnaît que c’est un problème sensible en ce
moment dans le 1er degré et que l’école n’a pas la main dessus. L’assistante de circonscription (la personne qui
gère ces remplacements) fait en sorte de remplacer en priorité les collègues absents des petites écoles
(structures avec 1, 2, 3 ou 4 classes).
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3) PROJETS DANS L’ECOLE : bilan du 2ème trimestre et projections sur le 3ème

Les actions du second trimestre :  RASED :  interventions de Mme ROSE et Mme EL FEKAIR en petits
groupes pour les classes de CP,  CE1 et CE2 +  intervention ponctuelle  et individuelle  de M.  MARTIN /
Intervention collective dans la classe de CM1-CM2 pour des cours d’empathie. Bilan globalement positif. 2
situations  plus  complexes  ont  entraîné  la  mise  en  place du  dispositif  de  la  méthode de préoccupation
partagée. Là encore, bilan globalement positif. En cette rentrée de février, le groupe semble mieux vivre et
aucun incident majeur n’est à signaler. / Livrets scolaires LSU : tous les livrets ont été rendus fin janvier,
début février. /  Projet Fresque du climat : Deux intervenants ont travaillé avec le groupe de CM2 pour
sensibiliser les élèves aux changements climatiques. Intervention de qualité et très intéressante, jeudi 29
février. / PPMS intrusion : un exercice départemental a eu lieu le 23/11. RAS / Rencontres USEP : Pour
information, chaque enfant a une licence, obligatoire pour participer aux différentes rencontres (coût de la
licence :  6€/par enfant soit  780€ pris en charge par la coopérative scolaire).  Les CM2 ont participé à la
rencontre  balle  ovale,  stade du Racinay le  13/11 (coût :  130 € pour le  transport).  /  Spectacle :  Mundo
Pataquès  le vendredi  22  décembre pour  toutes  les  classes  à  la  Lanterne  (spectacle  offert  par  la
municipalité) /  En route pour les jeux :  un événement par mois environ. Danse collective le vendredi 08
janvier +  un travail de vocabulaire en groupes par classe autour des pays, du matériel d’EPS et des mots de
bienvenue en allemand.  En février : ateliers autour des thèmes sauter, courir, lancer.  Ces ateliers ont été
menés durant les temps de récréation. / Infirmière scolaire : poursuite du dépistage infirmier de la part de
Mme RICHARD pour les classes de CP et CE2 (tests auditif et visuel notamment) /  Interventions EPS :
Yvain MARTY et Thomas RAZAFIMANDINBY sont intervenus (ou interviennent en ce moment) sur un cycle
de  8 séances  pour chaque classe : tir à l’arc (CE1), gymnastique rythmique (CP et CE2), volley-ball (CM1),
rugby (CM1-CM2). / Projet musique : Interventions de Juliette DECELLE dans toutes les classes depuis mi-
novembre (tous les 15 jours environ). Thème pour cette année : le répertoire d’Anne Sylvestre + danses et
chants auvergnats en lien avec notre voyage scolaire de fin d’année / Evaluations CP : passations mi janvier.
Résultats pas encore analysés. Pour les évaluations du début d’année, les résultats sont encourageants avec
quelques points de vigilance en mathématiques :  résoudre des problèmes, poser et calculer (CM1).  Points de
vigilance  en  français :  comprendre  des  mots  à  l’oral  (CP),  compréhension  fine  des  textes,  implicite  +
reconnaître les principaux constituants des phrases (CM1) /  Soutien scolaire :  2 associations proposent
d’aider les élèves en dehors de l’école. AEPS : principalement dans leurs locaux  à la demi-lune et ESA : à
domicile, dans les familles / Passeport du Civisme : Beaucoup d’actions ont été menées cette période. Devoir
de mémoire pour les CM2 le mardi 28 novembre. Permis internet pour les CM1 et CM2 : 1er contact avec la
police municipale le lundi 13 novembre puis 5-6 séances menées dans la classe par M. Peyronnin puis retour
de la PM pour un test final collectif. Cyber harcèlement pour les CM2 le lundi 08 janvier (10h30-11h30) avec
la police nationale.  La Croix Rouge est venue dans la classe de CM1 pour expliquer ses missions le jeudi 18
janvier ;  projet également dans la classe de CM2 pour sensibiliser aux gestes de 1ers secours / Vienue de la
sous-préfète dans la classe de CM1 le mardi 06 février + visite de la mairie en janvier. / Natation scolaire :
Fin de l’activité pour les classes le  mardi  23 janvier.  Toutes les classes ont suivi  des cours durant un
semestre sauf les CE1 cette année. / Liaison école-collège : 1er contact dès le 14 novembre avec une visite
au collège pour la classe de CM1-CM2, projet autour des livres avec le professeur de français. Second temps
avec les filles de CM1 et de CM2 qui sont allées au collège pour participer à une séance de basket avec les
filles de 6ème  et 5ème dans le cadre de la présentation de l’option basket proposée et menée par Mme
EVEN,  lundi  18  décembre /  Voyage scolaire :  du  lundi  10  juin  au  vendredi  14  juin  2024.  Une réunion
d’informations a eu lieu le  29 janvier.  Problème d’aides avec le  CCAS.  Se retourner vers le  Territoire
d’Action sociale. 

Loups’Stics : Animations à la maternelle le samedi 2 décembre + vente de sapins. Prochaine date le samedi 23
mars avec la fête de printemps : activités pour les enfants, braderie, bourse aux livres et brocante.
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4) BILAN FINANCIER USEP 
Le solde au 06/03/2023  est de 9 064,75 € 

Pour l'Auvergne : 4 000 € ont déjà été payés pour la réservation du centre Clair Matin. De plus, toutes les
réservations ont été faites pour les sorties et/ou excursions.

La séance est levée à 19h30. 

Le Président : Alexandre PEYRONNIN La secrétaire de séance : Muriel GIAMMONA
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